Amezray septembre 2016

40^{ème} lettre d'infos - Fête et voyage scolaires



Grâce à vos cotisations, dons et aides diverses, en juillet, les enfants d'Amezray et de toute la vallée ont pu bénéficier d'une magnifique fête scolaire...

Des clowns, intervenants extérieurs, sont venus faire le spectacle avec les enfants et la troupe de musiciens de l'association Amezray SMNID.



...et d'un voyage dans la Vallée des Ait Bougmez





N'oubliez pas que vos cotisations et dons vont <u>directement</u> aider les habitants d'Amezray.

<u>Il n'est pas trop tard pour renouveler votre cotisation...</u>

Allez sur le site : amisdamezray.net

Merci à tous pour votre fidélité.